

CAZA MENOR





Recuperación de poblaciones gallegas

Algo falla, ¿no les parece?

Manuel Martínez

Un año más llegados a estas épocas las Sociedades de caza programan la gestión a desenvolver de cara a la próxima temporada cinegética, especialmente la orientada a la recuperación de las especies de menor.

Mucho, muchísimo diría yo, se ha escrito y hablado acerca de todo lo relacionado con la "gestión cinegética" y probablemente algunos aspectos todavía tengan que seguir siendo objeto de estudio, pues la "madre naturaleza" no deja de sorprendernos día tras día.



Con las especies de mayor sin grandes problemas, casi todos los esfuerzos y los presupuestos de los cazadores gallegos se destinan, en lo que a gestión se refiere, a intentar paliar el declive de las poblaciones de menor, especialmente conejos y perdices.

Poblaciones de conejos y perdices que lamentablemente y a pesar de los grandes esfuerzos, económicos y materiales realizados año tras año no son capaces de repuntar, es más, si me apuran diría que van a menos y lo peor aún es que ya han desaparecido en gran parte del territorio gallego.







Con el transcurrir de los años, ya existen datos suficientes para elaborar un balance de situación y evaluar la eficiencia y sobre todo la eficacia de las medidas adoptadas.

Han transcurrido casi seis años de la publicación del opúsculo que bajo el título de "Bases para la recuperación de las poblaciones de conejo de monte y perdiz en Galicia" pretendía establecer un modelo de gestión de estas poblaciones con la única finalidad de incrementar su número de individuos. Un proyecto elaborado con gran rigor científico y que detallaba un importante número de actuaciones específicas que de haberlas puesto en práctica deberían servir para constatar la recuperación de conejos y perdices en nuestra tierra.

Lamentablemente esto no ha sido así, estamos sin conejos sin perdices y sin dinero: Algo falla...no les parece?

A mi personalmente esta situación me lleva a reflexionar en voz alta con el único objetivo de que, quien tiene "potestad" y "posibilidad" se replantee las actuaciones que hoy en día se llevan a cabo y si lo estima oportuno "Tome cartas" en el asunto.





En lo que a recuperación de poblaciones se refiere casi todo se confía al éxito o fracaso de las repoblaciones, repoblaciones que demuestran año tras año que son "inútiles" más aún como se realizan la mayor parte de ellas, con animales de dudosa procedencia y de ínfima calidad genética. Liberados en un medio hostil en el cual no se puede realizar ningún tipo de actuación previa en lo relativo al control de predadores, con un hábitat que se destruye en función de las "subvenciones conseguidas" y con unos planes de aprovechamiento casi siempre "ficticios" fruto del "corta y pega" y que eliminan, a tiro limpio, cualquier "brote verde" que con mucha suerte hubiese aflorado.







Miles y miles de conejos y perdices se tiran al monte gallego todos los años, conejos híbridos, conejos de toda España, con cargas víricas específicas, perdices sin ninguna adaptación previa, engaño, tras engaño...mientras tanto crecen y se multiplican los intereses comerciales a costa del interés medioambiental.

¡Que pena!





Aspectos básicos y fundamentales de la gestión cinegética están siendo "obviados" y "manipulados" por quienes buscan como única meta el enriquecimiento personal a costa de la buena fe y la desesperación de los Presidentes de las Sociedades de Caza. Eramos pocos y parió la ...

Con este panorama usted quizás también debería preguntarse qué; ¿algo falla... no les parece?



SANCHEZ JOYEROS

NUESTRAS MARCAS:



ARTECAZA



KOROMA

AV. 1º DE MAYO, 1 13500 PUERTOLLANO CIUDAD REAL.
926 432532 SANCHEZJOYAS@SANCHEZJOYAS.COM
WWW.SANCHEZJOYAS.COM